

JEUDI
31 AOUT
20h

Pôle Sud
Salle Bering
Av. J.-J.
Mercier
Lausanne

Nouvelle attaque contre la Caisse de pensions de l'Etat de Vaud!

En 2013, le Conseil d'Etat et la Fédération des sociétés de fonctionnaires signaient un accord qui devait maintenir à flot la Caisse de pensions de l'Etat de Vaud et sauver les prestations aux futur.e.s pensionné.e.s jusqu'en 2052.

Trois ans après l'entrée en vigueur de ces mesures, le Conseil d'administration vient d'informer les assuré.e.s que la situation de la CPEV était « critique ». Et il propose d'augmenter l'âge de la retraite dans la CPEV de deux ans!

Que s'est-il passé depuis 2013? Pourquoi la direction de la CPEV veut prendre des mesures alors que la CEPV se porte plutôt (très) bien? Quelle est la logique à l'oeuvre dans les caisses de pensions en général et dans les caisses de pensions publiques en particulier? Quelles résistances les salarié.e.s et les rentier.ère.s peuvent-ils développer pour défendre leurs droits? Quelles initiatives pouvons-nous prendre et quelles mobilisations pouvons-nous mettre en place?

Pour discuter de toutes ces questions, le SSP vous invite à une conférence-débat Venez nombreuses et nombreux vous informer et préparer la défense et la mobilisation nécessaires des salarié.e.s.

Judi 31 août, 20h à Pôle Sud

**Conférence débat: la situation de la CPEV et des caisses publiques:
quelles résistances, quelles propositions?**

Avec

Romolo Molo et Christian D'Andrés

Avocats, spécialistes des caisses de pensions publiques, co-auteurs d'une initiative populaire visant à renflouer la CPEG par la construction de logements

La seconde partie sera consacrée à la situation de la CPEV et à préparer la mobilisation du personnel de la fonction publique cantonale.